
 市議会議員を引退して 1 か月半ばかりが経過した。仕事がなくて退

屈な毎日がくるだろうと予想していたが、かなり忙しい毎日が続いた。 

永年続けているソフトテニスの仕事も、議員をしているということで

大分休ませていただいていたが、今はその分しっかりと努めさせて頂

いている。 

自分のテニスも早く筋肉を取り戻そうと頑張っているが、なかなか思

うようにはいかない。 

ラグビーワールドカップ開催まであと 97 日となった。日本は勿論アジ

アで初めてのラグビーワールドカップの試合が熊谷で 3 試合も開催さ

れる。4 年に一度じゃあない一生に一度の機会だ。道路網をはじめ着々

と準備が進められている。なんとしても大成功を期待したい。 

 6 月定例議会が開催中だ。一般質問は 17，18，19 日ということなの

で一度くらいは傍聴に行きたいと思っている。 

梅雨に入り不順な天候が続きますが皆様お体ご自愛ください。 

      

     令和元年 6 月 15 日 


